

Quillota implementa sistema pionero en Chile para ubicar a adultos mayores perdidos

Ayer lunes se celebró el Día de la Solidaridad y en la comuna de Quillota comenzaron con un desayuno en el Centro de Adultos Mayores “Hermano Miguel”, ubicado en el sector del Bajío, donde 45 usuarios compartieron con el alcalde Luis Mella, representantes de la Fundación Banamor, entre otras autoridades y vecinos.

En la jornada se hizo un gran anuncio: la implementación de un innovador sistema de ubicación para adultos mayores perdidos, en especial con Alzheimer severo o demencia. La presentación la realizó Laura Sobarso, co-fundadora de Kolibrit, plataforma de etiquetado sustentable, quien explicó que se trata un sistema pionero en Chile en el que se etiqueta la ropa de los adultos mayores con un código QR. Este código QR podrá ser escaneado por cualquier persona que vea a un adulto mayor perdido y al escanearlo de inmediato le llegará un mensaje directo al tutor del adulto mayor y además un mapa referencial con su ubicación.

Anuncio Patrocinado



“Queremos con esto aportar con un granito de arena a la comunidad de adultos mayores con Alzheimer y que muchas veces se pierden e incluso algunos no son encontrados. Estamos muy contentos porque el alcalde escuchó nuestro proyecto y hoy está siendo implementado” dijo Laura Sobarso.

La plataforma ya está activada, son hasta ahora 8 adultos mayores beneficiados y se espera que puedan acceder a este beneficio más usuarios. Así lo manifestó el alcalde Luis Mella:

Quillota implementa sistema pionero en Chile para ubicar a adultos mayores perdidos

“Primero estamos muy contentos por celebrar el Día de la Solidaridad, como lo hemos dicho siempre, es un pilar fundamental de nuestra estrategia de desarrollo local, recordamos el fallecimiento del querido padre Alberto Hurtado, quien hizo de su vida una entrega total por los más necesitados. Quisimos empezar acá con los adultos mayores que asisten a nuestro centro que hoy es administrado por la Fundación Banamor y, por otro lado, feliz de este lanzamiento del programa Kolibrit quienes me trajeron la idea de establecer una identificación con código QR para los adultos mayores que sufren demencia y que puedan ser ubicados si es que se pierden. Hoy entregamos las primeras 8 y seguiremos más adelante con más” finalizó Mella.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?